



2021年9月

未長こぐま保育園 いちご組

暑い日が続きますが、時折吹く涼しい風にほのかな秋の訪れを感じます。気温や天候の不安定な時期ですが、暑い日は水遊び、日が陰って涼しい日には園庭に出て砂や自然に触れて遊びたいと思います。



### お友だちとの関わり

いちご組の子どもたちは1歳を過ぎ、みんな歩き始めています。行動範囲が広がると共に興味の範囲も広がり、ますます活動的になってきました。今までは自分の目の前の玩具で遊んだり保育者との関わりを楽しんだりすることが多かったのですが、最近はお友だちのことが気になる様子。座っている子に甘えるように寄りかかる子、頭を撫でてあげる子、スタイやオムツを取り出して渡してあげる子もいます。先日は絵本を引っ張り合っているうちに手と手がふれあい、いつのまにか握手をしてお互いニッコリ♪……なんてこともありました。まだ力の加減や思いを伝えることが難しい年齢なので衝突もありますが、今後もお互いの存在を意識しながら楽しく過ごせるよう、見守っていきたいと思います。

### 自分でパクパク♪たのしいね！

暑くなり、一時的に食欲が落ちたように思えた子どもたちでしたが、水遊びをした日やホールで沢山体を動かした後は食欲旺盛に。意欲的に食べ物を摘まんで口に運んでいます。コップや汁椀は保育者が支えなくても自分で持って飲もうとしています。口に入るまでにこぼしてしまうこともあります。自分でやりたいという気持ちを大切にして見守りながら少しだけ手を添えるようにしています。この時期は食べこぼしで洋服の洗濯が多くなってしまいますが、ご協力をお願いいたします。



### 水遊び楽しかったね♪

最近では手足に絵の具をつけてダイナミックな絵の具遊びを取り入れるようになってきました。窓ガラスに手形をつけてみたり、絵の具の付いた手をタライに入れ水が変わっていく様子を見たりして楽しんでいます。

また、保育者が室内の玩具をタライに浮かべてスコップで金魚すくいのようにすくってみると、率先して真似をする姿も見られました。今年度の水遊びもあと数日となりました。毎日プールカードに記入や水遊び用具の準備のご協力ありがとうございます。引き続き楽しんでいきたいと思います。



### おねがい

しっかり記名してある衣類も洗濯を繰り返すうちに記名が薄くなっている場合があります。また、名前シールが剥がれてしまうと誤飲の危険にも繋がります。今一度ご確認をお願いします。